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Hauptausschuss  Weißenfels, 15.09.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  19. öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses  am 14.09.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:30 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähig-

keit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Feststellung der Niederschrift vom 31. 8. 2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Beantwortung von Anfragen   

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil     

TOP 1 Zuschlagserteilung Neubau Feuerwache- Los 3 Rohbauarbeiten 128/2015 

TOP 2 Information Kaufangebot Deutsche Bahn   

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen   

 
 
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Be-

schluss zur Tagesordnung  
 
Herr Risch eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 13 Mitglieder 
anwesend. Damit ist der Hauptausschuss beschlussfähig. Die Tagesordnung wird einstimmig 
bestätigt.  

  
   
 
2. Feststellung der Niederschrift vom 31. 8. 2015  
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 31. 8. 2015 wird mit 1 Enthaltung bestätigt.  

  
   
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
- keine Bürger anwesend - 
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4. Beantwortung von Anfragen  
 
Keine Anfragen offen.  

  
   
 
5. Anfragen und Mitteilungen  
 
Anfragen: 
 
Herr Hanke bittet um eine Information zur Vergabebeschwerde Gestaltung Freifläche Markt/ 
Leipziger Straße. Frau Rex erklärt, dass es vom Landesverwaltungsamt noch keine Entschei-
dung gibt. 
 
Herr Kunze bittet  um eine Auswertung Schlossfest. Der Oberbürgermeister informiert, dass die 
Auswertung durch Herrn Brückner erstellt wird. Das Schlossfest sei planmäßig im reduzierten 
finanziellen Rahmen gelaufen. Die Besucherresonanz war sehr gut. 
 
Herr Ringmayer fragt nach dem Stand Baubeginn Brücke. Der Oberbürgermeister weist auf die 
Vergabeentscheidung im nächsten  Stadtentwicklungsausschuss/Hauptausschuss hin. 
   
Ende der öffentlichen Sitzung.  

  
   
 
 


	FLD_SITEXT
	Ref_Sitzungsbezeichnung
	FLD_SIDAT
	Vorlageart
	Vorlage
	Tagesordnung

